

# 24Jam

## Unit Lantas Polsek Ciranjang Polres Cianjur Laksanakan Pengaturan Antisipasi Kemacetan

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Aug 27, 2023 - 15:06



Polres Cianjur Polda Jabar - anggota Polsek Ciranjang Polres Cianjur yang dipimpin oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas di pertigaan ruko Ciranjang dan Pasar Ciranjang dengan penuh semangat dan dedikasi. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Ciranjang.

Dengan menggunakan seragam lengkap dan perlengkapan pengaturan lalu lintas, anggota polisi yang tugasnya telah terbagi menjadi tiga tim memulai tugas

mereka dengan penuh semangat. Kegiatan tersebut dilaksanakan di beberapa titik yang dianggap rawan kecelakaan lalu lintas dan kemacetan di wilayah hukum Polsek Ciranjang.

Saat melaksanakan tugas pengaturan lalu lintas, anggota Polsek Ciranjang tidak hanya berfokus pada mengatur arus kendaraan, namun juga melakukan penindakan terhadap pengendara yang melanggar aturan lalu lintas. Hal ini dilakukan untuk memberikan efek jera kepada pelanggar dan mengurangi jumlah kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Ciranjang.

Selama melakukan pengaturan lalu lintas, anggota Polsek Ciranjang juga aktif berinteraksi dengan masyarakat sekitar. Mereka memberikan arahan kepada pengendara yang ingin melintas atau bertanya tentang informasi seputar lalu lintas. Dengan begitu, anggota polisi tidak hanya memiliki peran sebagai pihak penindak, tetapi juga sebagai pelindung dan pelayan masyarakat.

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari masyarakat setempat. Banyak warga yang merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Polsek Ciranjang. Mereka merasa lebih aman dan nyaman saat berlalu lintas di wilayah tersebut.

Setelah melakukan pengaturan lalu lintas selama beberapa jam, anggota Polsek Ciranjang melakukan evaluasi terhadap kegiatan yang telah dilakukan. Mereka membahas hal-hal yang perlu diperbaiki agar pengaturan lalu lintas di wilayah tersebut semakin efektif dan memuaskan.

Kegiatan pengaturan lalu lintas yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Ciranjang Polres Cianjur ini merupakan salah satu upaya tegas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Diharapkan, kegiatan tersebut dapat terus dilakukan secara berkala untuk menciptakan lalu lintas yang aman dan tertib bagi seluruh pengguna jalan.